

Goblog

Meriahkan HUT TNI ke-79, Kodim 0625/Pangandaran Gelar Trail Superadventure di Obyek Wisata Batu Hiu

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.GOBLOG.CO.ID

Oct 26, 2024 - 15:29



PA



NGANDARAN JAWA BARAT - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun TNI ke-79, Kodim 0625/Pangandaran mengadakan kegiatan Trail Superadventure yang digelar di obyek wisata Batu Hiu, Desa Cibenda, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran. Acara berlangsung pada hari Sabtu, 26 Oktober 2024, mulai pukul 07.00 hingga 17.00 WIB, dan berhasil menarik antusiasme para peserta dan warga sekitar.

Dalam sambutannya, Dandim 0625/Pangandaran, Letkol Inf. Indra Mardianto Subroto, M.IP., menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh peserta yang turut memeriahkan acara ini.

"Dengan dilaksanakannya Trail Superadventure dalam rangka HUT TNI ke-79, diharapkan keberadaan Kodim 0625/Pangandaran dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dan juga dengan adanya kegiatan ini, Kodim 0625/Pangandaran berharap dapat memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat dalam memajukan pariwisata lokal dan menjaga kelestarian alam "ujarnya".

Ia juga menekankan pentingnya menjaga sportivitas dan keselamatan selama acara berlangsung, seraya berharap kegiatan ini dapat menjadi acara tahunan

yang lebih maksimal ke depannya.

Pj Bupati Pangandaran, Dr. Benny Bachtiar, M.Si., yang hadir sebagai tamu kehormatan, turut memberikan sambutan. Beliau menyampaikan bahwa kegiatan ini diharapkan dapat menjadi daya tarik wisata yang konsisten dan berkelanjutan. "Kami berharap event seperti ini bukan hanya sekadar seremonial, namun dapat terus dilaksanakan untuk mendukung pariwisata Pangandaran. Kami juga mengajak seluruh pihak untuk menjaga kelestarian alam dengan tidak membuang sampah sembarangan "katanya".

Bupati juga menyebutkan telah berkoordinasi dengan Sekda Kabupaten Pangandaran untuk merencanakan 12 event wisata tahunan guna meningkatkan daya tarik wisata Pangandaran. "UMKM akan maju apabila kita bisa menjaga lingkungan alam Pangandaran, yang menjadi miniaturnya Bali "tambahnya".

Kapolres Pangandaran, AKBP Mujianto, S.Ik., M.H., yang turut hadir, menyambut baik kegiatan ini. "Selamat bertanding dan bermain kepada para peserta Trail Adventure. Semoga kegiatan ini dapat berlangsung berkesinambungan untuk mengkampanyekan objek-objek wisata alam di Pangandaran, demi kemajuan masyarakat "ucapnya".

Acara ini dibuka oleh Ketua IMI Pangandaran, H. Dadang Solihat, M.Pd., yang mengibarkan bendera start sebagai tanda dimulainya gelombang pertama Trail Superadventure. Para peserta yang ikut berkompetisi juga berkesempatan untuk mendapatkan berbagai hadiah menarik, di antaranya:

1 unit mobil Feroza

2 unit motor

Door prize menarik lainnya

Acara ini dihadiri oleh tokoh-tokoh penting lainnya, termasuk Sekda Kabupaten Pangandaran Dr. Drs. H. Kusdiana, MM., para pejabat utama Kodim 0625/Pangandaran, Kasatpol PP Pangandaran Drs. Dedih Rahmat, dan Camat Parigi Drs. Nana Sukarna, serta para peserta trail adventure.*"